

# Albanie : visite officielle du patriarche orthodoxe russe Kirill

## Description

Par Stéphan Altasserre (sources : *Agence macédonienne d'information - MIA, Gazeta Express*)

Dans le cadre d'une visite officielle à l'Église orthodoxe autocéphale d'Albanie, le patriarche Kirill, à la tête de l'Église orthodoxe russe, ainsi que le chœur du Saint-Synode de Moscou se sont déplacés à Tirana et à Berat du 28 au 30 avril. Des unités spéciales russes ont accompagné le Patriarche afin d'assurer sa sécurité. Les services de sécurité albanais (notamment les unités antiterroristes de la Police et les agences de renseignement) étaient en alerte depuis plusieurs jours, surveillant notamment certains islamistes radicaux et des résidents de nationalité iranienne.

Le 28 avril, peu après son arrivée, le religieux a assisté en compagnie de prêtres albanais à un concert organisé au sein du Palais de la culture Margarita Tutulani dans la ville de Berat. Le chœur du Saint-Synode a en partie animé cet événement. Le lendemain, le Patriarche a célébré la messe dominicale dans la cathédrale orthodoxe en présence de l'archevêque Anastasios de Tirana, chef de l'Église orthodoxe albanaise.

Devant un parterre de fidèles, Kirill a fait part de sa satisfaction d'avoir vu la foi renaître en Albanie après la chute du régime socialiste, période pendant laquelle l'Église albanaise avait «résisté» à un pouvoir qui lui avait été hostile, rappelant que Tirana avait alors laissé mourir plus d'une centaine de prêtres orthodoxes (dont sept évêques) en détention.

Le reste de son séjour était principalement réservé à des entretiens avec le Président de la République, Ilir Meta, et d'autres hauts responsables du pays, afin de s'assurer de la protection des 7% d'orthodoxes d'Albanie. De son côté, le chœur du Saint-Synode a participé à deux concerts à Tirana le 29 et le 30 avril, avant de regagner la Russie.

## date créée

06/05/2018

## Champs de Méta